
 

 

 

 

３年生にエール！受検激励会  

１月 27日(金)に１・２年生が、お世話になった３年

生に感謝を込めて、「受検激励会」を行いました。応援

団を中心に全員でエールを送り、縦割り学級から合格

祈願の大きな手作り絵馬やかわいいだるまが送られま

した。        

 後輩たちの応援を受けて、先日の

私立高校入試に多くの３年生が臨

み、無事に受検を終えました。寒い

日が続きますが、３月の公立高校の

入試も、体調管理に気をつけて頑張ってほしいです。 

 
１年生「未来キャンバス」で働くことについて考えました 

２月３日（金）に、１年生が「未来キャンバス」を行いました。地域の２０もの企業の方々に学

校に来ていただき、仕事に対する考え方や生き方などについて講話を聞きました。生徒たちは少人

数のグループに分かれ、前半と後半で二つの講座を選んで参加しました。各教室をまわりながら耳

にした講話の中で、講師の方々のこんな言葉が心に残りました。 

 

「名刺交換は、相手をリスペクトしながら自分を覚えてもらうもの。名前は相手に見やすい向きにして、こ

れからこの人とよい関係を作りたいと思うなら、笑顔ではっきりした声で挨拶することが大切です。」 

「何か行動すること、とにかく前へ進むことが大切。夢は今はなくても構わない。そのかわりいろいろなこ

とを経験してほしい。その中で、きっと夢のきっかけが見つかります。」 

「この仕事に対する思い、経営理念と言うのだけれど、『世の中にたくさん企業はあるけれど、自分のオリ

ジナリティのある企業を作ろう、そして明日を切り開こう』という思いでやっています。」 

「ただ好きという気持ちだけで、資格をとり、コンクールに入賞することができ、本にも掲載された。ただ

好きで続けてきただけなので、自分でもびっくりしています。」 

  

 

 

 

【 生徒の感想から 】 

・仕事は大変そうだけど、やりがいやよかったことが大変さよりも大きいんだと思いました。私も、大人に

なったらやりがいをもって、自分の仕事をしたいと思います。 

・実際にウィッグを切ってみると難しくて美容師の人はすごいと思いました。私は将来美容師になりたいと

思っていて、今日話を聞いて、なりたいと思う気持ちが更に強くなったと思います。 
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●今後の主な行事予定●        

  ２月   ８日（水）読み聞かせ 

      ９日（木）学校運営協議会 

     １０日（金）私立高校合格発表 学年末テスト（技能教科）※３年生なし 

     １３日（月）専門委員会 

１４日（火）PTAあいさつ DAY 金曜日課 避難訓練      

１５日（水）公立高校願書受付～１７日まで 

１７日（金）学年末テスト（５教科）私立高校再募集試験 

２０日（月）２年生 オリパラ学習 代表委員会 

２２日（水）公立高校志願変更受付～２４日 

  ３月  ２日（木）～３日（金）３年生公立高校入試   

３日（金）生徒会役員選挙 

 ６日（月）専門委員会（後期最後） 

 ９日（水）３年生を送る会 公立高校追検査 PTA新現本部役員会・地区長会 

     １４日（火）あいさつＤＡＹ 公立高校合格者発表 

★ＳＣ来校日 ２月１６日（木）２月２４日（金）３月１０日（金）３月１５日（水） 

 

生徒会長の「松下の部屋」放映中！ 

生徒会の昼の放送では、「松下の部屋」という番組があ    

ります。頑張っている人や学校を支えてくれる人にスポ 

ットライトを当てるために、生徒会長がホストになり、 

ゲストとトークをしています。生徒会のアイディアで生  

まれたこの番組、今後の展開が楽しみです。  

 

 

【ニュース】２月５日（日）町駅伝大会 中学生の部 男女とも函南中チームが優勝！ 

 

２年４組担任の松田教諭が、２／11 から出産・育児休暇に入るため休

みになります。その後の指導体制は以下のようになります。 

１ 学級について 

２年４組の担任は、２年部の小川教諭が受け持ち、学年体制で対応していきます。 

２ 英語の授業について 

２年２組、３組、４組、５組の、今年度学習する内容は、２／11までにほぼ終了する予

定です。今後の授業は、英語科の教員を中心に進めていきます。また、数学など他の教

科の授業に振り替えることもあります。  

３ 部活動について 

男子バスケットボール部の指導は、副顧問の大桑教諭が担当します。通常の練習は女子

と合同で行ったり、外部指導員の協力を得たりしながら、今までと同じような活動がで

きるようにします。 

   

多くの目で子どもたちを見守っていきます。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。  

 
３年学年主任の土屋先生をゲストに迎えた回 


